

# DELIK HUKUM

## Babinsa Koramil 0602-09/Cikeusal Bersama BPBD Bergerak Cepat Bantu Warga Terdampak Puting Beliung

Aang Nopriyadi - [SERANG.DELIKHUKUM.ID](http://SERANG.DELIKHUKUM.ID)

Nov 11, 2024 - 13:16



Serang, - Kopral Dua (Kopda) Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 0602-09/Cikeusal, Kodim 0602/Serang, bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Serang, menunjukkan respons cepat dalam membantu warga yang terdampak musibah angin puting beliung, Senin (11/11/2024).

Bencana alam ini, terjadi pada Minggu 10 November 2024, bertempat di Kampung Gosali, Desa Sukarame, Kecamatan Cikeusal, Kabupaten Serang, Provinsi Banten.

Kopda Adrianto, Babinsa yang bertugas di wilayah tersebut, segera turun tangan membantu warga, sekaligus melakukan pendataan kerusakan rumah akibat angin kencang tersebut, juga berkoordinasi dengan pemerintah daerah setempat guna percepatan penanganan selanjutnya. Dalam kejadian ini, tercatat sebanyak 19 rumah mengalami kerusakan ringan, sedangkan 3 rumah lainnya rusak berat.

Kopda Adrianto menyampaikan bahwa tindakan cepat yang diambil merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya dalam memberikan bantuan darurat di saat-saat genting.

"Kami langsung berkoordinasi dengan pihak terkait, untuk membantu warga yang terdampak dan memastikan keselamatan mereka. Data kerusakan sudah kami laporkan, untuk segera ditindaklanjuti, sehingga pada hari ini akan dilakukan proses evakuasi Pohon tumbang menggunakan peralatan dari BPBD Kabupaten Serang," ujarnya.

Lanjutnya, langkah sigap Babinsa ini merupakan wujud nyata dari komitmen TNI dalam mendukung masyarakat di wilayah binaannya, terutama dalam situasi darurat. Kehadiran Babinsa di lokasi bencana memberikan rasa aman bagi warga, serta mempercepat proses penanganan dan bantuan bagi korban terdampak.

"Upaya pendataan dan bantuan tersebut diharapkan dapat mempercepat pemulihan warga dan meminimalisir dampak lebih lanjut dari bencana alam ini. Babinsa bersama aparat desa dan warga setempat berkolaborasi untuk membersihkan puing-puing dan memastikan kebutuhan mendesak warga segera terpenuhi," jelasnya

Kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana peran Babinsa, Koramil tidak hanya terbatas pada tugas militer, namun juga dalam aksi sosial dan kemanusiaan, yang senantiasa hadir di tengah masyarakat kapanpun dibutuhkan," tukasnya.